



## “Avaros, estúpidos, pequeños”: Calderón ataca a líderes panistas... y a Dante Delgado

El expresidente Felipe Calderón Hinojosa arreció hoy su ataque contra los dirigentes del Partido Acción Nacional (PAN), en manos de Marko Cortés Mendoza y de Santiago Creel Miranda, a quienes llamó “avaros, estúpidos, pequeños” en un mensaje desde su cuenta en la red social Twitter, en el que, además, atacó a Dante Delgado Rannauro, líder desde hace más de dos décadas del partido político Movimiento Ciudadano (MC).

El enojo de Calderón Hinojosa se dio luego de que Fausto Barajas, quien fuera representante legal y coordinador nacional del frustrado partido político México Libre, diera a conocer que se integra a Movimiento Ciudadano. El anuncio lo hizo Juan Zavala, secretario general de MC y sobrino del expresidente por el lado de la familia de Margarita Zavala, su esposa. El expresidente cargó contra Delgado Rannauro, y deseó que pronto sea destituido: “Ojalá saquen pronto de ahí al dinosaurio, o por decir lo menos al camaleón de la política que tanto daño ha hecho”, dijo.

“Felicito sinceramente a Fausto Barajas por este nombramiento”, escribió Felipe Calderón esta mañana. “Es un reconocimiento a su gran capacidad”.

Pero luego arremetió contra la dirigencia nacional panista, contra la que tiene fuertes diferencias desde tiempo atrás, pero que se acentuaron cuando se le negó la candidatura presidencial a su esposa. “Lamento que el PAN lo haya rechazado y que la composición en la foto sea justamente la descripción de lo que no debe ser la política mexicana. Fausto ha sido uno de mis mejores y más leales colaboradores, uno de los servidores públicos más inteligentes y eficaces de mi Gobierno y de cualquier Administración. Lamento que vaya al Movimiento Ciudadano de Dante [Delgado], pero sé que la avaricia y la estupidez de los dirigentes del Partido Acción Nacional le cerraron una y otra vez el paso para ser candidato e incluso para afiliarse al PAN, como quería y debió haber ocurrido. Le deseo la mejor de las suertes”.

Y luego se lanzó contra Dante Delgado: “Ojalá saquen pronto de ahí al dinosaurio, o por decir lo menos al camaleón de la política que tanto daño ha hecho. Y que el PAN entienda, cómo he dicho varias veces, que si no abren acabarán solos, pequeños como son, perseguidos y encarcelados”.

<https://www.sinembargo.mx/07-05-2023/4358177>